

Fecha: 09-02-2026

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Municipio de Cartagena refuerza seguridad y salud con inversión de más de 150 millones de pesos en nueva flota vehicular

Pág. : 15

Cm2: 399,1

Tiraje: 5.200

Lectoría: 15.600

Favorabilidad:  No Definida

# Municipio de Cartagena refuerza seguridad y salud con inversión de más de 150 millones de pesos en nueva flota vehicular

Se entregó una cuatrimoto de alta gama para patrullajes en el borde costero y una ambulancia 4x4 equipada para emergencias en terrenos de difícil acceso.

En una ceremonia realizada en el frontis de la Municipalidad de Cartagena, las autoridades comunales encabezadas por la Alcaldesa Lily Silva García, hicieron entrega oficial de dos nuevos vehículos destinados a fortalecer las capacidades de respuesta ante emergencias y la fiscalización en la zona. Esta nueva adquisición busca brindar una cobertura integral tanto en el sector urbano como en el borde costero y las zonas rurales de la comuna.

Para el departamento de Seguridad Pública, se incorporó una cuatrimoto Can-Am Outlander MAX DPS. Este vehículo, que representó una inversión de 20 millones de pesos, destaca por su chasis ampliado para dos ocupantes y una dirección asistida de última generación, facilitando el patrullaje en terrenos complejos como arena, piedras y lodo sin mayor esfuerzo físico para el conductor.

Este móvil trabajará de manera coordinada con personal de la Armada y Carabineros, intensificando

la vigilancia en playas, especialmente durante la temporada estival.

Por su parte, el CESFAM de Cartagena recibió una moderna ambulancia Mercedes-Benz Sprinter 419 4x4. Con un costo superior a los 137 millones de pesos, este vehículo marca un hito en la atención de urgencias local al contar con Tracción 4x4, a diferencia de las unidades estándar, puede ingresar a caminos de tierra, barro o agrestes, cuenta además con motor diésel capaz de trasladar equipamiento médico pesado con rapidez y su diseño de techo alto permite que el personal médico trabaje de pie, optimizando las maniobras de reanimación y atención crítica.

## COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

"Estas adquisiciones no son solo vehículos, son herramientas de protección para nuestros vecinos y visitantes. Queremos que Cartagena sea un lugar más seguro y que, ante una emergencia de salud, el terreno no sea



un impedimento para salvar una vida, así también esta cuatrimoto nos permitirá llegar con una fiscalización más ferria en las playas y minimizar el traslado hacia San Sebastián y Costa Azul para estos controles", señala

la Alcaldesa Lily Silva García, durante la entrega. Señalar además que esta semana se incorporó el nuevo contingente de Carabineros del Plan Verano mes de Febrero, los que fueron recibidos por la Al-

caldesa en un desayuno de camaradería para agradecer su servicio, conocerles y comprometer su apoyo en todos los procedimientos que se efectúan en nuestra comuna.

Con esta inversión, el

Municipio de Cartagena continúa modernizando sus servicios básicos para adaptarse a las necesidades geográficas de la zona, garantizando una respuesta eficiente en cada rincón del territorio.